



beaucoup battus et ils étaient désolés, alors ils se sont repentis. Ils ont promis à notre Père céleste qu'ils ne se battraient plus jamais. Ensuite ils ont enterré leurs armes pour montrer qu'ils voulaient tenir leur promesse. »

Soudain, Timmy a une idée. « Faisons des épées et enterrons-les, et promettons de ne plus nous disputer. »

« D'accord », dit Madi.

Timmy et Madi vont chercher des blocs de construction en plastique dans la chambre de Timmy et fabriquent différents types d'épées avec. Certaines sont

longues. Certaines sont courtes. Et certaines ont plein de couleurs différentes. Quand ils ont fini, Timmy et Madi portent leurs armes jusqu'au gros tapis de l'entrée.

« On dirait que le tapis serait un grand trou », dit Timmy.

Ils s'assoient au bord du tapis. Puis ils déposent leurs épées, une par une, sur le tapis, comme s'ils les enterraient.

« Je promets que je ne me battraï plus », dit Timmy en laissant tomber sa dernière épée sur la pile.

« Moi aussi », dit Madi. « Maintenant allons jouer ! Qu'est-ce que tu veux faire ? »

« Dessinons ! », dit Timmy en souriant.

Madi lui rend son sourire. « Ensuite nous jouerons au vaisseau spatial dehors. »

Pendant le reste de la semaine, Timmy et Madi tiennent leur promesse. Et ils s'amuse beaucoup plus en jouant ensemble après avoir renoncé à leurs querelles. ■

*L'auteur vit en Utah (États-Unis).*

## La promesse de NE PAS SE QUERELLER

Myrna M. Hoyt

D'après une histoire vraie

« Ils prirent leurs épées, et toutes les armes [...], et ils les enterrèrent profondément dans la terre » (Alma 24:17).

C'est un jour merveilleux. Madi, la cousine de Timmy, vient à la maison. Et elle va rester toute la semaine ! Timmy est impatient de lui montrer ses jouets et de jouer avec elle.

Quand Madi arrive, les aventures commencent tout de suite. Les deux premiers jours, ils s'amuse avec des dinosaures et jouent aux pirates. Ils s'amuse beaucoup. Mais, le troisième jour, les choses se gâtent. Timmy et Madi sont en désaccord sur tout.

« Allons dehors et transformons la cabane dans l'arbre en vaisseau spatial ! » dit Timmy.

« Je ne veux pas. Restons à l'intérieur et dessinons », répond Madi.

« On s'ennuie dans la maison ! »

« Non, c'est pas vrai ! On joue toujours à ce que tu veux ! » Pourquoi c'est toujours toi qui choisit ce qu'on fait ?

Timmy et Madi continuent de se disputer. Il ne s'amuse plus. Timmy n'aime pas ce qu'il ressent quand ils se disputent. Puis, il a une idée.

« Hé, Madi, dit-il, faisons comme les Anti-Néphi-Léhi. »

« Les quoi ? »

« Les Anti-Néphi-Léhi. Ce sont des gens du Livre de Mormon qui ont enterré leurs épées. Ils s'étaient

